

# Regenmacher



PERM100

Der Regenmacher sorgt schon manchmal dafür, dass es regnet, wenn man ihn nur lange genug spielt und auch an ihn glaubt. Ein faszinierendes Instrument, das ganz der Natur entsprungen ist. Woher es wohl stammt?

Der Quisca-Kaktus wächst oberhalb der Atacama Wüste am Fuße der Anden in Chile. Dort kommen ganze Wälder von diesen Kakteen. Im lebenden Zustand speichern sie Wasser. Wenn sie verdorrt sind, werden sie als Körper für das Instrument, das Regen zu zaubern vermag, verwendet. Die Stacheln werden abgebrochen, umgedreht und in das Holz gesteckt. Gefüllt ist der rainmaker mit kleinen Steinchen, die über die Stacheln rieseln und dabei ein Geräusch wie von strömendem Regen erzeugen.

Wunderbar beruhigend, finden Sie nicht auch?